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Niederschrift der Sitzung des Stadtrates Arneburg vom 29.03.2022

Beginn: 19:00 Uhr Ende: 21:50 Uhr Stadtrat Arneburg

Tagungsort Stadthalle Arneburg - Bahnhofstraße 14 in 39596 Arneburg

Sitzungsleiter: Lothar Riedinger
Protokollführer: Nicole Ehrenberg

Bekanntmachung und Zustellung der Einladung nach Geschäftsordnung und Satzung eine Woche
vor Sitzungstag

am: ja nein verkürzt geladen nach § 51 Abs. 4 GO LSA ja

Zustellung durch Boten Post

Teilnehmer

Anwesend:
Herr Lothar Riedinger

Frau Martina Stockmann

Herr Ronny Hertel

Herr Lothar Hinz

Herr Dirk Muszczak

Herr Darwin Proft

Herr Frank Schumacher

Herr Carsten Sommer

Frau Claudia Swienteck-Bohn

Herr Steffen Tramp

Herr Christian Weps

Herr Brade

Frau Fuchs

Herr Böhlke

Kay Lindemann

Pressevertreter Volksstimme

Einwohner

Abwesend:
Frau Karen Galster

Herr Jörg Heiden



Seite: 2/8

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der
fehlenden Mitglieder des Stadtrates und der Beschlussfähigkeit

TOP 2 Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der
Tagesordnung

TOP 3 Einwohnerfragestunde
TOP 4 Abstimmung über die Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung vom

22.02.2022
TOP 5 Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse
TOP 6 Projektvorstellung "graue Skabiose" BE: Fr. Fuchs (Hochschule Anhalt)
TOP 7 Beratung und Beschluss zur Änderung der Satzung des LAG Mittlere Altmark e.V.

Vorlage: 22/120/22
TOP 8 Grundsatzbeschluss zur Herstellung eines Fußballfeldes, südlich der Stendaler

Straße
Vorlage: 22/114/22

TOP 9 Beschluss über eine überplanmäßige Ausgabe in der Buchungsstelle - Grundschule
Arneburg 3. BA - (2110120001) für das Haushaltsjahr 2021
Vorlage: 22/129/22

TOP
10

Beschluss über die Gültigkeit der Bürgermeisterwahl am 6. März 2022
Vorlage: 22/128/22

TOP
11

Klarstellungssatzung Arneburg im Bereich Birnenweg/Mittelweg/Staffelder Straße
Vorlage: 22/131/22

TOP
12

Sachstandsberichte zur Abarbeitung der Bau- und Investitionsvorhaben

TOP
13

Informationen aus den Ausschüssen

TOP
14

Informationen des Bürgermeisters

TOP
15

Anfragen und Anregungen der Stadtratsmitglieder

Nichtöffentlicher Teil

TOP
16

Abstimmung über die Niederschrift der letzten nicht öffentlichen Sitzung vom
22.02.2022

TOP
17

Bau-, Grundstücks- und Vergabeangelegenheiten

TOP
17.1

1. Beratung zum Grundstückskaufvertrag

TOP
17.2

Beschluss über die Erteilung einer Pfandfreigabeerklärung
Vorlage: 22/117/22

TOP
17.3

Beschluss über die Erteilung einer Pfandfreigabeerklärung
Vorlage: 22/130/22

TOP
17.4

Beschluss Kauf oder Leasen von Kommunaltechnik (Unterlagen werden
nachgereicht)
Vorlage: 22/141/22

TOP
17.5

Vergabe von Planungsleistungen - Ausbau Staffelder Straße in Arneburg
Vorlage: 22/115/22

TOP
17.6

Vergabe von Bauleistungen - Los 2 Dachdecker - Neubau Sporthalle in Arneburg
Vorlage: 22/132/22

TOP
17.7

Vergabe von Bauleistungen - Los 3 Zimmererarbeiten - Neubau Sporthalle in
Arneburg
Vorlage: 22/133/22

TOP
17.8

Vergabe von Bauleistungen - Los 4 Tischler - Neubau Sporthalle in Arneburg
Vorlage: 22/134/22



Seite: 3/8

TOP
17.9

Vergabe von Bauleistungen - Los 5 Gerüst - Neubau Sporthalle in Arneburg
Vorlage: 22/135/22

TOP
17.10

Vergabe von Bauleistungen - Los 15 Erdungsanlage / Blitzschutzanlage - Neubau
Sporthalle in Arneburg
Vorlage: 22/137/22

TOP
17.11

Vergabe von Bauleistungen - Lieferung und Montage einer Schließanlage - 3.BA
Grundschule Arneburg
Vorlage: 22/138/22

TOP
17.12

Vergabe von Bauleistungen - Los 19 Bauschild - Neubau Sporthalle in Arneburg
Vorlage: 22/139/22

TOP
18

Vertragsangelegenheiten

TOP
18.1

Abschluss einer Ausbauvereinbarung mit dem WVSO - Ausbau der Bergstraße in
Arneburg
Vorlage: 22/116/22

TOP
19

Personalangelegenheiten

TOP
20

Informationen des Bürgermeisters

TOP
21

Anfragen und Anregungen der Mitglieder des Stadtrates

TOP
22

Schließung der Sitzung

Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der fehlenden
Mitglieder des Stadtrates und der Beschlussfähigkeit

Herr Riedinger begrüßt die anwesenden Stadtratsmitglieder, Frau Fuchs und Herrn Brade von der
Hochschule Anhalt, Herrn Böhlke von Rot-Weiß Arneburg, Vertreter der Presse sowie Einwohner. Er
stellt die ordnungsgemäße Ladung fest. Frau Galster und Herr Heiden fehlen entschuldigt. Der Stadtrat ist
mit 11 anwesenden Mitgliedern beschlussfähig.

Die Vorgaben der Verordnungen zur Vermeidung einer Ausbreitung des Coronavirus wurden
berücksichtigt und eingehalten.

TOP 2 Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der
Tagesordnung

Die vorliegende Tagesordnung wird wie folgt bestätigt:

Abstimmung:
11 Ja-Stimmen

TOP 3 Einwohnerfragestunde
Einwohner beschwert sich über den Service der Website der Verbandsgemeinde Arneburg-Goldbeck, da
dort keine Sitzungen bzw. Tagesordnungen einsehbar sind.
Herr Riedinger wird dies an den Verbandsgemeindebürgermeister zur Klärung weitergeben.
Einwohner fragt, wann mit den Bauarbeiten in der Bergstraße begonnen wird? Welche Firma wird diese
Arbeiten ausführen?
Herr Riedinger erklärt, dass am 05.04.2022 die Submission ist, dann könnte der Beginn eventuell im Mai
2022 sein.
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Einwohner fragt nach, ob der Wasserhahn am neuen Rastplatz für Fahrradfahrer an der Tangermünder
Straße zum auf- und zudrehen ist?
Herr Riedinger erklärt, dass der Wasserhahn zum drücken ist.

TOP 4 Abstimmung über die Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung vom 22.02.2022
Der öffentliche Teil des Protokolls vom 22.02.2022 wird ohne Änderungen wie folgt beschlossen:

Abstimmung:
7 Ja-Stimmen
4 Enthaltungen

TOP 5 Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse
Herr Riedinger verliest die Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der Sitzung vom 22.02.2022:

22/100/22 Vergabe von Planungsleistungen - Hochwasserschutzwand Arneburg
22/103/22 Beschluss über den Abschluss eines Gestattungsvertrages, zur Verlegung von

Stromkabeln
22/104/22 Beschluss Vergabe der Vegetationskontrolle auf der Eisenbahninfrastruktur für

2022 und 2023
22/113/22 Vergabe von Bauleistungen - Los 18 Baustromanlage - Neubau Sporthalle in

Arneburg
22/110/22 Beratung und Beschluss zur Änderung eines Anstellungsvertrages

TOP 6 Projektvorstellung "graue Skabiose" BE: Fr. Fuchs (Hochschule Anhalt)
Herr Riedinger begrüßt von der Hochschule Anhalt Frau Fuchs und Herrn Brade. Herr Brade wird dem
Stadtrat der Stadt Arneburg heute das Projekt: „graue Skabiose“ vorstellen. Gemäß Rücksprache mit Frau
Schneidler von der unteren Naturschutzbehörde befürwortet diese das Projekt. Dann hat die Stadt
Arneburg mit dem Galgenberg ein Projekt zum Vorzeigen.
Herr Brade von der Hochschule Anhalt stellt das Projekt „Die graue Skabiose und ihre Lebensräume im
mitteldeutschen Verbreitungsgebiet erhalten, schützen und fördern“ vor. Bei Insekten ist die gefährdete
Art sehr beliebt. Die graue Skabiose gilt als gefährdet, da ihr Bestand rückläufig ist. Für die weltweite
Erhaltung ist Deutschland im besonderen Maße verantwortlich. Innerhalb Deutschlands liegt der
Verbreitungsschwerpunkt in Sachsen-Anhalt und Thüringen. In Sachsen-Anhalt vor allem im Süden und
Teilen der Altmark. Geplant ist es, die graue Skabiose auf dem Galgenberg in Arneburg anzusiedeln. Auf
dem Galgenberg befindet sich bereits ein Trockenrasen, dieser stagniert noch gerade in seiner
Entwicklung. Auf dem Galgenberg ist die graue Skabiose noch nicht vorhanden, aber sie wird sich dort
sehr wohlfühlen. Da es sich hier um einen Ansiedlungsversuch handelt, kann vorher nicht gesagt werden,
ob es auch was wird. Der Galgenberg hätte das Zeug, für gefährdete Arten ein Hotspot zu werden, da die
Flächen dort sehr groß sind. Auch ein Fuchsbau wurde auf dieser Fläche entdeckt. Weitere Hotspots
befinden sich auf dem Spitzberg bei Klinke, der Wendelberg bei Dobberkau und den Jungfernbergen bei
Sanne. Dauern würde dieser Ansiedlungsversuch 5 Jahre. Das Projekt wird vom Bundesamt für
Naturschutz und auch vom Land Sachsen-Anhalt gefördert, für die Stadt Arneburg entstehen keine
Kosten. Natürlich ist die Zustimmung der Stadt Arneburg und des Flächeninhabers notwendig. Sobald die
Zustimmung vorliegt, kann es schnell losgehen, da die Hochschule bereits Saatgut, von den sich in
Sichtweite befindenden Jungfernbergen in Sanne, abgenommen und zur Anzucht gegeben wurde. Im
Herbst könnten dann zwei große Flächen auf dem Galgenberg mit den Pflanzen versehen werden. Das
Auspflanzen übernimmt die Hochschule Anhalt selbst. Es werden dann 4 oder 5 Leute vor Ort sein und
nach einem Raster die Pflanzen setzen. Vorher muss die Fläche aber noch vorbereitet werden, denn das
Moos muss herausgeharkt werden. Sollte das Projekt gelingen, hat die Stadt Arneburg noch eine
Population mehr.
Herr Weps fragt nach, was an der Pflanze das Besondere ist?
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Herr Brade erklärt, dass die graue Skabiose weltweit selten vorkommt und von Insekten gern besucht
wird. Die graue Skabiose ist in der höchsten Kategorie, der gefährdeten Pflanzenart eingestuft worden.
Sie ist noch so häufig vorhanden, dass man mit der Saat neue Pflanzen ziehen kann.
Herr Hertel dankt Herrn Brade für die tolle Präsentation. Man hat gemerkt, dass Herr Brade bei diesem
Thema mit Herzblut dabei ist. Vor der Sitzung musste Herr Hertel erstmal im Internet schauen, was die
graue Skabiose ist. Er hatte keine Vorstellung. Wo sind die Flächen auf dem Galgenberg? Könnte es zu
Problemen kommen, da der Mensch in die Natur eingreift? Gibt es Probleme mit Tieren?
Herr Brade verneint dies, da es nur Versuche sind. Der Galgenberg ist noch nicht von anderen Arten
besetzt. Wie schon erwähnt, wird die Fläche vorher noch einmal abgemäht und das Moos entfernt.
Probleme mit Tieren gibt es nicht, auf der Fläche befindet sich auch ein Fuchsbau.
Herr Riedinger dankt Herrn Brade für die Vorstellung des Projektes. In der nächsten Sitzung des
Stadtrates wird es eine Entscheidung geben. Für die Stadt Arneburg kann das Projekt nur eine
Bereicherung sein.

TOP 7 Beratung und Beschluss zur Änderung der Satzung des LAG Mittlere Altmark e.V.
Vorlage: 22/120/22

Herr Riedinger verliest die Beschlussvorlage 22/120/22 und teilt mit, dass die Satzung der LAG Mittlere
Altmark geändert werden soll. Hierzu gab es noch einen Hinweis von Herrn Lothar Hinz, dass die
Ladungsfrist von 3 Tage auf 6 Tage abgeändert werden sollte. Die Ladungsfrist von 3 Tagen ist für manch
einem Arbeitnehmer schlecht einzuhalten.

Da es keine Wortmeldungen gibt, stellt Herr Riedinger die Beschlussvorlage 22/120/22 zur Abstimmung.

Beschluss:
Der Stadtrat der Stadt Arneburg beschließt auf seiner heutigen Sitzung dem beiliegenden
Satzungsentwurf des LAG Mittlere Altmark e.V. zuzustimmen; der Vertreter der Stadt Arneburg wird
beauftragt ein entsprechendes Votum abzugeben.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 11
Nein: -
Enthaltung: -

TOP 8 Grundsatzbeschluss zur Herstellung eines Fußballfeldes, südlich der Stendaler Straße
Vorlage: 22/114/22

Herr Riedinger verliest die Beschlussvorlage 22/114/22 und begrüßt dazu Herrn Böhlke von Rot-Weiß
Arneburg. Der Flächennutzungsplan wurde im Jahr 2004 beschlossen und eine Überarbeitung erfolge im
Jahr 2014. Heute soll kein Beschluss gefasst werden und Herr Böhlke wird dem Stadtrat vorstellen, was
der Verein sich überlegt hat.
Herr Böhlke informiert, dass ab der nächsten Saison 3 Mannschaften auf Großfeld spielen werden. Da die
Fläche eng besiedelt ist, hat sich der Verein überlegt, ein Trainingsplatz neben dem vorhandenen
Reiterplatz zu errichten, ohne Sozialgebäude und Vorsorgungsleitungen. Eine andere Idee wäre, die
ganzen Fußballplätze sowie den Reitplatz hinter der Kartoffelscheune zu verlagern, somit wäre der Verein
auch aus der Stadt raus und man würde das Problem mit der Parksituation und dem vorhandenen Lärm
aus dem Weg gehen. Auch die Leichtathleten könnten unten auf dem Platz trainieren. Der
Grundstückseigentümer würde das Vorhaben unterstützen. Jetzt ist die Frage, wie der Stadtrat dazu steht?
Herr Riedinger erklärt, dass die Ausschüsse sich erst einmal mit dem Thema befassen müssen. Auch
Gespräche mit dem Landkreis müssen stattfinden. Außerdem muss dann der Flächennutzungsplan
geändert werden.
Herr Hertel fragt, was mit der geplanten Fläche Richtung Beelitzer Weg geworden ist?
Herr Böhlke erklärt, dass die Stadt die Flächen nicht bekommt, da diese anderweitig verpachtet wurden.
Es gab auch schon Gespräche mit mehreren Geschäftsführern und das Vorhaben hinter der
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Kartoffelscheune würde alles selbst finanziert werden. Die Stadt muss dann nur die Ver- und
Entsorgungsleitungen legen.
Herr Weps findet die Idee, alles hinter der Kartoffelscheune zu verlagern, eine gute Idee. Der Schall zieht
sonst immer in die Stadt rein.
Herr Muszczak fragt, ob der Eigentümer der Fläche auch Eigentümer bleiben will? Wir müssen da wegen
der Verlegung der Leitungen auf fremdem Grundstück aufpassen.
Herr Böhlke meint, dass das noch mit dem Eigentümer besprochen werden muss, dieser ist für alles offen.
Herr Sommer berichtet, dass alle Abteilungen für die Variante hinter der Kartoffelscheune waren. Wenn
das Projekt privat finanziert wird, sollte das unterstützt werden, es muss halt nur wegen dem
Flächennutzungsplan geklärt werden.
Herr Hertel denkt, dass die Stadt sich noch einmal Gedanken wegen der Finanzierung machen muss.
Wenn das Vorhaben privat finanziert wird, darf dann keiner, der den Platz nutzen möchte, ausgeschlossen
werden. Es müssen ordentliche Verträge gefertigt werden.
Herr Riedinger schlägt vor, alles prüfen zu lassen und dann muss eine vernünftige Planung erarbeitet
werden. Wenn der Landkreis sagt, dass das hinter der Kartoffelscheune nicht funktioniert, dann müssen
wir eine andere Variante finden. Herr Riedinger bedankt sich bei Herrn Böhlke für die Vorstellung. Es
wurde kein Grundsatzbeschluss gefasst.

TOP 9 Beschluss über eine überplanmäßige Ausgabe in der Buchungsstelle - Grundschule
Arneburg 3. BA - (2110120001) für das Haushaltsjahr 2021
Vorlage: 22/129/22

Herr Riedinger verliest die Beschlussvorlage 22/129/22 und teilt mit, dass für den 3. Bauabschnitt der
Grundschule Arneburg eine überplanmäßige Ausgabe nötig ist.

Da es keine Wortmeldungen gibt, stellt Herr Riedinger die Beschlussvorlage 22/129/22 zur Abstimmung.

Beschluss:
Der Stadtrat der Stadt Arneburg beschließt auf seiner heutigen Sitzung eine überplanmäßige Ausgabe in
der Buchungsstelle – Grundschule Arneburg 3. BA – (2110120001) in Höhe von 113.454,63 € für das
Haushaltsjahr 2021.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 11
Nein: -
Enthaltung: -

TOP 10 Beschluss über die Gültigkeit der Bürgermeisterwahl am 6. März 2022
Vorlage: 22/128/22

Herr Riedinger tritt in den Zuschauerbereich und übergibt das Wort an Frau Stockmann.

Frau Stockmann verliest die Beschlussvorlage 22/128/22 und berichtet, dass keine Einwendungen gegen
die Wahl zur Bürgermeisterwahl am 06.03.2022 vorliegen.

Da es keine Wortmeldungen gibt, stellt Frau Stockmann die Beschlussvorlage 22/128/22 zur
Abstimmung.

Beschluss:
Der Stadtrat der Stadt Arneburg beschließt auf seiner heutigen Sitzung:
Die Bürgermeisterwahl der Stadt Arneburg vom 6. März 2022 ist gültig.
Einwendungen gegen die Wahl liegen nicht vor.
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Abstimmungsergebnis:

Ja: 10
Nein: -
Enthaltung: -

TOP 11 Klarstellungssatzung Arneburg im Bereich Birnenweg/Mittelweg/Staffelder Straße
Vorlage: 22/131/22

Herr Riedinger verliest die Beschlussvorlage 22/131/22 und teilt mit, dass mit dieser Satzung Flächen im
Birnenweg / Mittelweg / Staffelder Straße bebaut werden können.
Herr Muszczak fragt nach, warum für die Staffelder Straße und dem Birnenweg bereits
Innenbereichssatzungen beschlossen werden mussten?
Herr Riedinger erklärt, weil diese Flächen zusammenhängen, musste dort keine Innenbereichssatzung
beschlossen werden. Das andere war nicht bebaut, daher musste eine Innenbereichssatzung beschlossen
werden.
Herr Tramp fragt, ob die provisorische Straße im Birnenweg so bleibt oder noch gerade gezogen wird?
Herr Riedinger erklärt, dass die Straße noch gerade gezogen wird, dafür wurde das Grundstück gekauft.
Das Bauamt soll die Flächen auch so für Baumaßnahmen vergeben.
Herr Sommer fragt, wer die Flächen so vergeben hat? Er zeigt auf der Karte und fragt, warum das
Grundstück 117/1 nicht mit dazu gehört?
Herr Riedinger erklärt, dass nur an der Straße die Grundstücke vergeben werden dürfen. An dieser Stelle,
die Herr Sommer zeigte, wird später eine Straße gebaut. Außerdem handelt es sich hier um einen
Privateigentümer.

Da es keine weiteren Wortmeldungen gibt, stellt Herr Riedinger die Beschlussvorlage 22/131/22 zur
Abstimmung.

Beschluss:
Der Stadtrat der Stadt Arneburg beschließt auf seiner heutigen Sitzung die Klarstellungssatzung gem. §
34 Abs. 4 Nr. 1 BauGB in der vorliegenden Fassung.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 11
Nein: -
Enthaltung: -

TOP 12 Sachstandsberichte zur Abarbeitung der Bau- und Investitionsvorhaben
Herr Riedinger informiert über folgende Sachstandsberichte:

Sanierung Breite Straße 59: Dachdeckung erfolgt derzeit, Fertigstellung Ende April 2022
Spatzenfalle Arneburg: Abriss erfolgt derzeit, Fertigstellung April 2022
Sanierung Breite Straße 1: Denkmalrechtliche Genehmigung liegt vor, derzeit erfolgt die

Angebotseinholung
Grundschule Arneburg, 3.BA: Restarbeiten, Fertigstellung April 2022
Sport- und Erholungsoase: Fördermittelantrag gestellt im März 2022
Neubau Sporthalle: Tiefbauarbeiten erfolgen derzeit
Brunnen Reitanlage: Auftrag vergeben, Termin April 2022
Überdachung Richterturm: Fördermittelantrag wurde Anfang 2021 abgelehnt. Erneute

Beantragung zum nächsten Förderzeitraum.
Entschlammung Hafenbecken Sportboothafen: Fördermittelantrag wurde im März 2022 gestellt.
Sanierung Tangermünder Straße: voraussichtliche Fertigstellung 01.04.2022
Skulptur Heinrich I.: Aufstellung erfolgt am 08.04.2022
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Sanierung Bergstraße: Submission Anfang April 2022
Sanierung Staffelder Straße: Planungsleistungen vergeben
Straßenausbaubeiträge Gehweg Stendaler Straße werden gegenüber dem Landesverwaltungamt als
Erstattung beantragt.
Sanierungsbeiträge Arneburg: Die Sanierungssatzung wurde aufgehoben. Die Löschungsvermerke
werden aus dem Grundbuch versendet. Die Grundstücke, die noch nicht die Zahlung geleistet haben,
werden zur Zahlung aufgefordert.
E-Ladesäulen: Stadtwerke Stendal sponsoren 2 Ladeparkplätze, Breite Straße Arneburg.

Vororttermin am 31.03.2022

TOP 13 Informationen aus den Ausschüssen
Der Vorsitzende des Bauausschusses Herr Muszczak informiert, dass der Bauausschuss nicht tagte.

Der Vorsitzende des Finanzausschusses Herr Hertel teilt mit, dass der nächste Finanzausschuss am
10.05.2022 tagen wird.

Der Vorsitzende des WTK-Ausschusses Herr Sommer berichtet, dass die geplante Frauentagsfeier auf
Grund der vielen Auflagen abgesagt wurde. Der Stadt ist dadurch kein Schaden entstanden. Wie die
Verordnung ab dem 02.04.2022 aussehen wird, muss man kurzfristig sehen.
Herr Riedinger fügt hinzu, dass die Feier unter 3G stattfinden hätte müssen. Das heißt, außer an den
Plätzen hätte eine Maske getragen werden müssen. Das hätte keiner kontrollieren können.

TOP 14 Informationen des Bürgermeisters
Herr Riedinger gibt folgende Informationen öffentlichen Teil bekannt:

- Die Skulptur Heinrich I. wird am 16.04.2022 um 10:00 Uhr auf dem Burgberg enthüllt. Am gleichen
Tag soll der Tag der offenen Fähre im Hafen durchgeführt werden. Unsere Fähre ist in diesem Jahr
602 Jahre in Betrieb.

- Für das neue Förderprogramm Kultur und Tourismus des Landes Sachsen-Anhalt haben wir einen
Förderantrag zur Förderung der Spiel-, Sport- und Erholungsoase gestellt.

- Die denkmalrechtliche Genehmigung für die Studie zur Gestaltung des Burgberges / Burgparkes liegt
vor.

- Die Ausschreibung zur Entschlammung unseres Sportboothafens ist in Bearbeitung und der
Fördermittelantrag wurde gestellt.

- Am 25.05.2022 findet um 15:30 Uhr die Grundsteinlegung für die Zwei-Feld-Sporthalle Arneburg
statt.

- Am 12.06.2022 findet in der Stadthalle Arneburg eine Opperettengala mit dem Titel „Treu sein“ mit
Nadine Schuster statt.

TOP 15 Anfragen und Anregungen der Stadtratsmitglieder
Keine Anfragen der Stadtratsmitglieder

Herr Riedinger beendet um 20:17 Uhr den öffentlichen Teil der Sitzung.

Lothar Riedinger
Sitzungsvorsitz

Nicole Ehrenberg
Protokollant


